

Communiqué de presse

Luxembourg, le 10 mars 2021

Etant donné que le Gouvernement, le Parlement, les citoyens, les représentants de l'économie et l'ensemble du corps médical et médico-dentaire et toutes les autres professions de santé attendent tous avec impatience une sortie de la pandémie COVID-19, l'AMMD ne peut qu'encourager toute initiative visant à permettre un accès rapide à un vaccin pour toute la population et tient à souligner sa volonté de participer activement au déploiement de la stratégie vaccinale.

Sachant que l'Europe a en plus restreint le nombre de doses à la population luxembourgeoise résidente exclusivement, il est évident que tous les efforts doivent être faits pour offrir également un vaccin aux nombreux travailleurs frontaliers.

A un moment où certains représentants de Conseils d'administration d'établissements hospitaliers ou structures de soins ont été, à juste titre, critiqués pour avoir court-circuité l'ordre utile des priorités fixés par le Gouvernement alors que les doses de vaccin ne sont disponibles qu'en nombre réduit, l'AMMD ne peut que saluer l'initiative des Hôpitaux Robert Schuman pour avoir actionné une démarche d'organiser des doses supplémentaires de vaccin.

Toutefois, l'AMMD s'étonne que cette initiative d'envergure ne fût thématisée lors de la conférence de presse du 25 février dernier au sujet de la vaccination anticipée de la présidence du conseil d'administration des HRS.

Pour le Conseil d'administration de l'AMMD,

Dr. Alain SCHMIT
Président



Dr. Guillaume STEICHEN
Secrétaire général

